



DOK. PEMKOT YOGYA

KREATIVITAS - Penjabat Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo saat menyambangi lokasi pemasangan naga ornamen Imlek di pedestrian Jalan Suroto Kotabaru, Sabtu (10/2) malam.

Naga Ornamen Imlek 14 Meter Hiasi Kawasan Kotabaru

YOGYA, TRIBUN - Ornamen tematik tahun baru imlek berupa naga sepanjang 14 meter menghiasi pedestrian jalan suroto kotabaru, kota yogyakarta. Atmosfer baru di kawasan cagar budaya (kcb) itu, dapat dinikmati para pengunjung sedari 8 februari hingga 1 maret 2024 mendatang.

Salah satu ornamen yang paling menarik perhatian adalah naga dengan corak warna merah, kuning dan hijau, sesuai dengan tahun shio naga kayu. Penjabat Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo menjelaskan, ornamen tematik ini juga menambah daya tarik KCB Kotabaru, yang kini sedang dikembangkan menjadi destinasi pilihan

di Kota Yogya.

"Tidak hanya ornamen naga di Jalan Suroto, tapi sepanjang Jalan Sudirman juga kami pasang lampion untuk ikut menghiasi perayaan Tahun Baru Imlek," ujarnya, kemarin.

Singgih menuturkan, hal tersebut ditempuh Pemkot untuk menyajikan suasana yang kental dengan nuansa Imlek. Sebelumnya, pada akhir 2023 lalu, pihaknya pun menghadirkan ornamen tematik dengan nuansa Natal dan Tahun Baru (Nataru).

"Ini juga bisa diartikan sebagai bentuk toleransi, bagaimana kita berdampingan dengan keberagaman agama, suku dan budaya," katanya di sela

peresmian ornamen tematik Imlek di KCB Kotabaru.

Sementara itu, Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogya, Wahyu Hendratmoko, menandakan, penerapan ornamen tematik akan dilakukan secara konsisten pada hari ataupun momen besar nasional. Seperti halnya di antara bulan Maret hingga April 2024 mendatang, dengan mengusung tema Ramadan dan Hari Raya Idul Fitri.

"Jatdi nanti disusul ornamen tematik lainnya, guna memperkuat branding KCB Kotabaru, sekaligus untuk memecah dan menyeimbangkan keramaian di kawasan Malioboro," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005